



MISION PERMANENTE DE NICARAGUA
ANTE LAS NACIONES UNIDAS
820 SECOND AVENUE - 8th FLOOR
NEW YORK, NY 10017
(212) 490-7997

TERCERA COMISIÓN
63° PERÍODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL

INTERVENCIÓN DE MARIA ELENA MEDAL GARRIDO,
REPRESENTANTE DE LA DELEGACIÓN DE NICARAGUA

DECLARACIÓN DE LA DELEGACIÓN DE NICARAGUA

13 de Octubre de 2008. New York

Gracias Señor Presidente,

La delegación de Nicaragua se suma a lo expresado por Antigua y Barbuda en nombre del Grupo de los 77 y China y a lo expresado por México en nombre del Grupo de Río.

Señor Presidente,

El Gobierno de Nicaragua no solamente reconoce que la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing y los resultados del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General constituyen importantes contribuciones al logro de la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de la mujer, sino que también reitera su firme compromiso con la aplicación de estos principios convirtiéndolos en acciones concretas, cuyos resultados se están haciendo notar en la lucha contra la pobreza y el hambre y la búsqueda del desarrollo basado en la justicia

Asimismo, contamos con una **política de género** que busca en principio la igualdad y equidad entre hombres y mujeres como un derecho humano, para profundizar la democracia directa, justa y el desarrollo económico, social, cultural.

La política de género se ha venido aplicando de forma transversal en los ministerios y entidades gubernamentales, basada en doce líneas estratégicas que se incorporan en los programas, planes y líneas de trabajo de cada institución. Estas líneas promueven en la mujer la conciencia de

Uno de los principales resultados de este nuevo modelo es el descenso en las tasas de mortalidad materna. En estos 18 meses, si comparamos los primeros seis meses de 2007 y el 2008, hay una reducción de casi el 50 por ciento de las muertes maternas.

Otros avances para garantizar el derecho a salud de la mujer, son las casas maternas, un albergue en el campo donde las mujeres llegan antes de iniciar labores de parto y se les garantiza atención médica, hospedaje y alimentación hasta que regrese a su comunidad. Sólo el año pasado hubo 11 mil 171 atenciones.

La participación del hombre en la salud comunitaria es un tema que ha sido tratado en varias ocasiones.

Para concluir queremos invitar a nuestros hermanos de los países desarrollados a que en vez de realizar críticas a los esfuerzos nacionales de los países en desarrollo, cumplan con sus compromisos de ayuda oficial.